

Seis nuevas personas enfrentan condena en la investigación por irregularidades en la Intendencia de Soriano

Principal



Publicada el: 14/03/25	Visitas: 132
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/seis-nuevas-personas-enfrentan-condena-en-la-investigacion-por-irregularidades-en-la-intendencia-de-soriano_20816.php

SEIS NUEVAS PERSONAS ENFRENTAN CONDENA EN LA INVESTIGACIÓN POR IRREGULARIDADES EN LA INTENDENCIA DE SORIANO

Principal

Seis nuevas personas enfrentan condena en la investigación por irregularidades en la Intendencia de Soriano

Hasta el momento, se han registrado 34 personas condenadas e imputadas bajo la dirección de la fiscal Stella Alciaturi, mientras que más indagados brindarán su declaración en la próxima semana.

Seis Nuevos Condenados en Causa por Maniobras Irregulares en la Intendencia de Soriano

Este viernes por la tarde, la investigación sobre maniobras irregulares en la Intendencia de Soriano sumó seis nuevos condenados a través de procesos abreviados por delitos de receptación.

Hasta el momento, la fiscal Stella Alciaturi ha logrado un total de 34 condenas e imputaciones en este caso.

Las recientes condenas impuestas a los seis individuos oscilan entre ocho y diez meses de prisión.

Un abogado, representando a un séptimo investigado, ha solicitado una prórroga, y se espera que su defendido comparezca la próxima semana.

La causa se centra en la sustracción de materiales pertenecientes a la Intendencia de Soriano y su posterior comercialización a terceros privados.

Entre los imputados se encuentra el ex intendente Guillermo Besozzi, así como otros funcionarios, como el secretario general, Daniel Gastán.

Ambos enfrentan múltiples cargos, incluyendo reiterados delitos de peculado, omisión de denunciar delitos y abuso de funciones. En total, todos los imputados se encuentran bajo arresto domiciliario, equipados con dispositivos de monitoreo electrónico. En lo que respecta al ex intendente Besozzi, él afronta acusaciones de reiterados delitos de peculado, tráfico de influencia, concusión, omisión de denuncia de delitos, así como un delito continuado de cohecho simple.

Además, se le imputa, como coautor, un delito de cohecho calificado.

Todos estos cargos están en régimen de reiteración real.

La Fiscalía ha convocado a más indagados a comparecer la próxima semana, continuando así con el avance de esta compleja investigación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SEIS NUEVAS PERSONAS ENFRENTAN CONDENA EN LA INVESTIGACIÓN POR IRREGULARIDADES EN LA INTENDENCIA DE SORIANO

Seis nuevas personas enfrentan condena en la investigación por irregularidades en la intendencia de soriano

Tags

maniobras, condenados, intendente, momento, alciaturi, condenas, intendencia, irregulares, imputados, indagados, soriano, delitos

Noticias relacionadas

3.8 * *Exintendente de Soriano, Guillermo Besozzi, arrestado en el marco de una investigación por irregularidades en la gestión de materiales*

4.9 * *El intendente Antía se pronuncia a favor de Besozzi ante las acusaciones de corrupción: "Se trata de un abuso por parte de la Fiscalía"*

4.3 * *Ute identifica conexiones irregulares en 14 servicios vinculados a la Intendencia de Montevideo*

4.3 * *Ute revela la identificación de 16 conexiones irregulares vinculadas a la Intendencia de Montevideo*

4.5 * *Ex intendente de Soriano, Guillermo Besozzi, enfrenta graves cargos de peculado y cohecho: ordenan arresto domiciliario con vigilancia electrónica*

4.1 * *Detienen al exintendente de Soriano por sospechas de peculado y cohecho*

4.3 * *San Luis: Siete de los nueve detenidos en una importante operación contra el narcotráfico recibirán condenas de entre 2 y 8 años tras un juicio abreviado*

4.8 * *Dos individuos enfrentan condena por el contrabando de cálculos biliares de vacas hacia Hong Kong*

4.1 * *Ratifican la condena a efectivos de la Guardia Republicana por el abuso sexual de dos jóvenes en 2022*

4.6 * *Seis personas fueron sentenciadas por tráfico de estupefacientes en Punta del Diablo*

Comentarios

Rodrigo Zabala

14-03-25 17:00

La verdad que es preocupante lo que pasa en Soriano, parece que nadie se salva de estas trapisondas. Tanto lío por unos materiales y la Intendencia llena de acusados, ya es un escándalo. Qué mal que estamos como sociedad, parece que algunos no aprenden más.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

viajes y turismo